



Coulisses du bâtiment

publié le 04/10/2010

Le collège Maurice CALMEL participe de nouveau à l'opération "Les coulisses du bâtiment" organisé par la Fédération Française du Bâtiment.

Cette opération a pour objet de faire découvrir aux élèves la diversité du secteur économique du Bâtiment et des Travaux Publics en ouvrant les portes d'un certain nombre de chantiers.

21 élèves de 4ème visiteront le jeudi 07 octobre (matin) le chantier de LA JARRIE (construction de 14 logements).



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.